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平成２９年度 八千代町教育総合会議 議事録 

 

開催日時 平成 29年 12月 27日（水） 場 所 役場庁舎 ３階 会議室４ 

出 

席 

者 

【構 成 員】大久保町長、赤松教育長、関口教育長職務代理者、生井教育委員、

野口教育委員、山田教育委員 

【事 務 局】青木秘書公室長兼秘書課長、鈴木教育次長兼学校教育課長、 

青木（一）給食センター所長、青木（和）生涯学習課長、 

須澤主査、鴨目係長、岩坂補佐、大塚主任 

【オブザーバー】谷中副町長（欠席） 

附 

議 

事 

項 
の 
経 

過 

及 

び 

結 

果 

１．開  会  

午後４時００分 青木秘書公室長、開会を宣言する。 

 

２．挨  拶 

大久保町長 

赤松教育長 

 

３．協議事項 

（１）学校指導要領改定について 

赤松教育長が概要説明 

 

○主な質疑・意見交換 

質疑：野口委員  （小学校の）英語の教科書はあるのか。 

回答：赤松教育長 副読本はあるが、基本的には会話が中心です。場面を設

定し使える英語として学習します。 

 

質疑：生井委員  英語の免許を持っている先生はいるのか。 

回答：赤松教育長 ＡＬＴの先生が中心となりますが、担任の先生も研修を

行って対応するようになります。 

 

質疑：野口委員  グループごとに学習するのか。 

回答：赤松教育長 グループごとに学習する時もありますが、実際に英語を

使う場面を想定して覚えていきます。音と絵で覚えていく勉強の方法になる

と思います。 
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（２）教育関係施設の現状について 

各教育施設の現状について担当課長から概要説明 

 

○主な質疑・意見交換 

要望：山田委員 修繕等について、なるべく早く実施してもらいたい。 

 

質疑：野口委員 今後、学校施設等の防犯カメラの設置についてはどうか。 

回答：町長   今年も予算を確保しています。 

 

提案：町長   中央公民館については耐震基準を満たしていないため、八

千代町でも他の市町村と同じく文化会館みたいな施設を建設すべきではない

か。 

数名委員より声 できれば文化会館みたいな施設を作ってもらいたいですよ

ね。 

 

（３）その他 

   特になし 

 

４．閉  会 

  午後４時５０分 青木秘書公室長、閉会を宣言する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


